Eine Delegation der Universitätsleitungen aus der Dominikanischen Republik zu Besuch im Fachbereich Biowissenschaften



Delegation der Universitätsleitungen aus der Dominikanischen Republik (Photo von Martina Goldmann)

Im Rahmen einer Informationsreise an verschiedene Universitäten in Deutschland besuchte eine Delegation von Rektorinnen und Rektoren der Dominikanischen Republik die Goethe-Universität am 23.11.2018. Sie informierten sich über die Besonderheiten der Goethe-Universität, den Fachbereich Biowissenschaften, Austauschmöglichkeiten und über diverse Strategien zur Qualitätssteigerung an deutschen Hochschulen. Das Bild zeigt die Delegation zusammen mit ihren Begleitern bei ihrem Besuch im Arbeitskreis von Prof. Oehlmann. Die Reise wurde organisiert vom Deutschen Akademischen Austauschdienst.